Förderverein des HBG lädt erneut zum Ehemaligentreffen

Alle ehemaligen Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte des Heinrich-Böll- Gymnasiums und der Otto- Ludwig- Oberschule haben in diesem Jahr wieder die Gelegenheit zu einem großen Wiedersehen.



Das gut besuchte Treffen im Dezember 2023

Nachdem die Tradition im Vorjahr erfolgreich wiederbelebt werden konnte, hofft der Förderverein des HBG erneut Jahr auf zahlreiche Gäste.

Das Treffen findet am 28.12.2024 ab 19 Uhr im Meininger Hof in Saalfeld statt. Da die Platzkapazitäten begrenzt sind, wird um eine verbindliche Anmeldung gebeten. Diese ist noch bis zum 01.12.2024 über die Internetseite des Fördervereins (https://fv-hbg.de/termine) möglich.

Der Vorstand des Fördervereins Heinrich-Böll-Gymnasium Saalfeld e.V.